

## **Week-end du 20 au 22 juillet à Han-sur-Lesse et Lavaux-Sainte-Anne.**

### Jeudi 20 juillet.

Nous arrivons dans un pré qui nous est réservé : d'un côté le terrain de foot et de l'autre une pâture avec des superbes chevaux ; on se sent à la campagne et pourtant le très joli village de Han-sur-Lesse n'est qu'à 5 minutes de marche.

### Vendredi 21.

Le matin, un safari car nous emmène vers le domaine des grottes. La visite de ce site n'est pas une première pour la majorité d'entre nous mais c'est tellement exceptionnel d'avoir un tel endroit dans notre pays qu'on a plaisir à le redécouvrir. Un guide très sympathique nous donne les explications utiles tout en nous laissant découvrir à notre rythme. Unique en Europe par la beauté et la diversité des richesses naturelles, cette grotte se visite depuis 250 ans. Sur 1,3 km, nous nous promenons dans un dédale de merveilles géologiques.

Dans une vaste salle, nous assistons à un fascinant spectacle son et lumière.

Suite à des aménagements récents, la sortie de la grotte ne se fait plus en bateau comme avant mais par de grandes passerelles suspendues qui longent la rivière.

Après un délicieux repas au restaurant sur place, nous embarquons dans un véhicule panoramique pour parcourir le parc animalier de 250 hectares où une faune européenne évolue en milieu naturel. Dans cet écrin préservé, nous avons admiré les stars : les magnifiques ours mais aussi les bisons, les loups, les rennes, les vautours, les petits chevaux de Mongolie et bien d'autres encore.... Très joli panorama sur l'ancienne vallée de la Lesse et le mystérieux gouffre de Belvaux.



### Samedi 22.



En covotirage, nous arrivons à Lavaux-Sainte-Anne.

Ignorant tout de l'événement, naïvement, j'imaginai voir quelques masques et déguisements.... Et non, pas du tout..... : dès l'entrée par la porte monumentale du château, on découvre des individus qui semblent irréels, d'une autre époque et portant des tenues absolument époustouflantes. Il n'y a pas quelques personnages, non, il y en a presque une centaine ! On ne sait où regarder tant ils sont tous différents et tous magnifiques ! Ils évoluent avec grâce dans le superbe château et dans le parc, adressent un salut silencieux au passage, énigmatiques...



De loin comme de près, les costumes sont impeccables, les tissus superbes, les chapeaux énormes parfois, les masques moulés fascinants, certains un peu inquiétants ..., les accessoires et les bijoux raffinés.

Et en plus tous ces costumes féeriques sont d'une propreté rigoureuse et la confection très soignée  
Un spectacle magique, une journée de rêve, pleine de surprises et sous le soleil.

Une fois de retour à nos véhicules, soirée " blabla " avec les félicitations chaleureuses et les remerciements mérités aux organisateurs de ce chouette week-end.

C'est une très bonne idée que celle de redécouvrir les belles choses de notre pays !

Maryvonne Mascaux

**Suite du compte rendu à Han-sur-Lesse et Lavaux-Sainte-Anne par Lola (11 ans)**

29/08/2023

Compte rendu du voyage  
de Han-sur-Lesse (20-21-22 juillet 2023)

Bonjour c'est moi Lola (11ans).

Je dois dire que ce petit voyage était très intéressant.  
Car j'ai fait quelques rencontres très chouettes.

Tyrroël et Aloys qui sont de sacrés numéros.

Ensuite il y a Raphaël et Zommas qui, dans tout les cas,  
étaient très chéris.

Pour les activités les grottes étaient magnifiques et  
très intéressantes.

Au château de Lavaux ST-Anne, les costumes étaient  
SPLENDIDES et le Safari Parfait.

Alors un grand Merci à Guy et Simone Pour  
ce voyage.

PS: Ohi et Kéops (les chiens) sont très mignons.  
Lola